

Bien sûr, les supporters des deux pilotes français auraient préféré la réédition du scénario du Grand Prix de Dubaï avec un doublé français (Quartararo 1^{er}, Zarco 2^{ème}). Mais, si Zarco a une nouvelle fois terminé deuxième, Quartararo a du, lui, « se contenter » de la troisième place. Sur le circuit Bugatti du Mans, Les deux pilotes français n'ont rien pu faire face à la démonstration de force de l'Australien Jack Miller. Au guidon de sa puissante Ducati, il a surtout su profiter des conditions météo avec l'apparition de la pluie en cours de course pour s'imposer.

Mais quelle incroyable performance pour le sport français avec deux pilotes sur le podium d'un Grand Prix en Moto GP ! Alors si l'on ajoute que l'un, Fabio, est né à Nice le 20 avril 1999, et l'autre, Johan, a poussé son premier cri à Cannes le 16 juillet 1990, le sport azuréen est en transes !

Classement Grand Prix de France Moto GP

- 1^{er}) Jack Miller
- 2^{ème}) Johan Zarco
- 3^{ème}) Fabio Quartararo
- 4^{ème}) Franco Bagnaia
- 5^{ème}) Dani Petrucci

Classement Mondial Moto GP

- 1^{er}) Fabio Quartararo 80 points
- 2^{ème}) Franco Bagnaia 79 pts
- 3^{ème}) Johan Zarco 68 pts
- 4^{ème}) Jack Miller 64 pts
- 5^{ème}) Maverick Vinales 58 pts

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité